
 

Bekanntmachung in Bezug auf  

Open End Turbo Optionsscheine und Mini Future Optionsscheine 

der Goldman Sachs Bank Europe SE 

 
Die Goldman Sachs Bank Europe SE (die "Emittentin") gibt hiermit bekannt, dass sie ab dem 
27. Februar 2026 Open End Turbo Optionsscheine und Mini Future Optionsscheine bezogen auf 
Indizes, Aktien bzw. aktienvertretende Wertpapiere, Exchange Traded Funds (ETFs - 
börsengehandelte Fonds), Währungs-Wechselkurse und Futures Kontrakte (die "Wertpapiere") 
begeben kann, bei denen die Bedingungen der Wertpapiere vorsehen können, dass der 
Finale Bewertungstag der fünfte Geschäftstag nach dem Ausübungstag ist. 
 
Sofern die maßgeblichen Wertpapiere so ausgestaltet sind, müssen Anleger berücksichtigen, dass 
sich in dem Zeitraum zwischen dem Ausübungstag und dem Zeitpunkt der Bestimmung des Til-
gungsbetrags am Finalen Bewertungstag die Höhe des Tilgungsbetrags, abhängig von der Ent-
wicklung des Basiswerts, signifikant nachteilig für den Anleger ändern kann. Dies kann dazu 
führen, dass der vom Anleger zum Zeitpunkt der Abgabe der Ausübungserklärung erwartete Til-
gungsbetrag geringer ist als der am Finalen Bewertungstag verbindlich festgelegte Tilgungsbe-
trag, der im Extremfall auch null betragen kann. Weiterhin ist zu beachten, dass, wenn (a) es zu 
einem Knock-Out Ereignis in dem Zeitraum zwischen der Einreichung der Ausübungserklärung 
durch den Anleger und dem vorgesehenen Finalen Bewertungstag, der sich aus der Ausübung 
des Anlegers ergibt, kommt bzw. (b) in diesem Zeitraum die Laufzeit der Wertpapiere infolge 
einer ordentlichen oder außerordentlichen Kündigung durch die Emittentin beendet wird, das 
Knock-Out Ereignis bzw. die ordentliche oder außerordentliche Kündigung der Wertpapiere 
durch die Emittentin der Ausübung durch den Anleger vorgeht. 
 
Der Anleger sollte sich bei der Entscheidung, in die Wertpapiere zu investieren auf den Ba-
sisprospekt und die jeweiligen Endgültigen Bedingungen als Ganzes stützen. 
 
Bereits emittierte Wertpapiere bleiben von dieser Änderung unberührt. 
 
Frankfurt am Main, 26. Februar 2026 

Goldman Sachs Bank Europe SE  



 

Announcement relating to  
Open End Turbo Warrants and Mini Future Warrants  

of Goldman Sachs Bank Europe SE 
 

Goldman Sachs Bank Europe SE (the "Issuer") hereby announces that, as of 27 February 2026, 
it may issue Open End Turbo Warrants and Mini Future Warrants linked to Indices, Shares or 
Securities representing Shares, Exchange Traded Funds (ETFs), Foreign Exchange Rates and 
Futures Contracts (the "Securities") for which the Conditions of the Securities may provide that 
the Final Valuation Date is the fifth Business Day following the Exercise Date.  
 
If the relevant Securities are structured in this way, investors should be aware that, during the 
period between the Exercise Date and the determination of the Settlement Amount on the Final 
Valuation Date, the amount of the Settlement Amount may change significantly to the detriment 
of the investor, depending on the performance of the Underlying. This may result in the Settle-
ment Amount expected by the investor at the time of the submission of the exercise notice being 
lower than the binding Settlement Amount determined on the Final Valuation Date, which in 
extreme cases may even be zero. Furthermore, investors should note that if (a) a Knock-Out 
Event occurs in the period between the time of the submission of the exercise notice by the in-
vestor and the expected Final Valuation Date resulting from the exercise by the investor or (b) 
the term of the Securities is terminated in this period as a result of an ordinary or extraordinary 
termination by the Issuer, the Knock-Out Event and/or the ordinary or extraordinary termination 
of the Securities by the Issuer will override the exercise by the investor. 
 
Any decision to invest in the Securities should be based on a consideration of the Base Prospectus 
as a whole and the respective Final Terms by the investor. 
 
Securities already issued will remain unaffected by this change. 
 
Frankfurt am Main, 26 February 2026 

Goldman Sachs Bank Europe SE 


